

Goblog

Danramil 0824/22 Balung Jadi Pembina Upacara Bendera MTsN 10, Ajak Pelajar Disiplin dan Rajin Belajar

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Oct 3, 2022 - 12:09



JEMBER - Bertempat di halaman Madrasah Tsanawiyah Negeri 10 (MTsN 10) pada Senin 03/10/2022 dilaksanakan Upacara Bendera Senin, dengan pembina

upacara Danramil [0824/22](#) Balung.



Upacara diikuti oleh seluruh pelajar MTsN 10 sebanyak 196 orang dengan petugas upacara dari pelajar sekolah tersebut, hadir Kepala Sekolah Rhukin dan para dewan guru.

Dalam sambutan dan wawancaranya Danramil [0824/22](#) Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan upacara yang dapat dilaksanakan dengan tertib dan khidmat.



Pada kesemootan tersebut Kapten Inf Juwari Indro Cahyono juga mengajak agar adik-adik selalu disiplin dan lebih rajin belajar, sebagai kader pemimpin bangsa.

Karena adik-adik inilah 30 tahun kedepan yang akan mewarnai kepemimpinan

dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, tentunya ada yang menjadi DPR, menjadi Polisi, menjadi Tentara dan lain yang pada saat tersebut pada usia kepemimpinannya.

Untuk itu perlu pembekalan yang intensif, sehingga mereka memanfaatkan waktu belajar ini dengan sungguh-sungguh. Jelas Danramil.

Sementara Kepala Sekolah Rhukin saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih dengan bersediannya Pak Danramil menjadi Pembina Upacara, yang diharapkan akan lebih memacu motivasi belajar adik-adik.



Upacara seperti ini sangat penting sekali karena dalam upacara seperti ini kita melakukan penghormatan kepada lambang-lambang negara, serta dalam mendidik pelajar agar selalu disiplin dan taat dengan aturan dan tata tertib. Jelas Kepala Sekolah

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, sangat mendukung kegiatan Danramil jajaran yang menjadi pembina upacara disekolah-sekolah, hal ini merupakan kesempatan yang sangat strategis dalam melakukan pembinaan generasi muda, yang akan menjadimoemimpin bangsa dimasa mendatang.

Tidak hanya Danramil Balung, hari ini Danramil Patrang juga menjadi Pembina Upacara di MTs Ad Dhuha Jember.

Terima kasih kepada pihak sekolah atas kepercayaannya kepada Koramil jajaran, hal ini tentunya tidak lepas dari tanggung jawab kita semua terhadap pembinaan pelajar sebagai bagian dari kader pemimpin Bangsa Indonesia. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)